



Impfung eines Klienten der Wohnstätte Achern mit dem Vakzin von Biontech.

Foto: Lebenshilfe

Mobiles Team impft 126 Mitarbeiter

Betroffen sind Klienten und Angestellte der Lebenshilfe

Achern (red/egg). Ein mobiles Impfteam impft derzeit 126 Mitarbeiter, Klienten und Angestellte in der Werk- und Wohnstätte Achern der Lebenshilfe der Region Baden-Baden – Bühl – Achern.

„Wir freuen uns!“, „Ich bin gerade operiert und will endlich vor Corona sicher sein“ – so und ähnlich lauteten nach einer Presseinformation der Einrichtung die Kommentare der impfwilligen Klienten in der Wohnstätte Achern der Lebenshilfe. Angestellte der Wohnstätte, aber auch aus dem Illenau-Arkaden-Bistro warteten auf das angekündigte Impfteam, um mit Biontech-Vakzin geimpft zu werden. Zuvor war ein Impfteam bereits Anfang April im Wohnhaus Achern und der Werkstätte Achern und impfte dort Mitarbeiter der Werkstätte, des ambulant betreuten Wohnens und des CAP-Markts.

Jutta Franke, Mitglied der Geschäftsführung und Leiterin Bereich Wohnen, war vor Ort, um mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. „Die Zusammenarbeit mit dem Offenburger Impfteam war von Beginn an unkompliziert und reibungslos. Unsere Ansprechpartner waren gut erreichbar, sie hatten jederzeit ein offenes Ohr“, so ihr Resümee.

Franke merkt auch an, dass das Hygienekonzept bis zur Immunität nach weiteren 14 Tagen unverändert aufrechterhalten wird und alle Lockerungen in Richtung Normalität nur in Absprache mit dem Gesundheitsamt und der Heimaufsicht erfolgen werden.

In der Wohnstätte Achern kam es laut Lebenshilfe sowohl bei Bewohnern wie auch Personal zu einzelnen Ansteckungen mit dem Virus. Der Verlauf sei allerdings leicht gewesen.